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Por que o Pré-Caju
incomoda tanto?

Este colunista já fez um comentário defendendo a manu
tenção do Pré-Caju na Avenida 13 de Julho. A prévia esse
ano, inclusive, foi sucesso de público e de alegria. Logo em
seguida, o prefeito João Alves Filho (DEM) sacramentou: o
Pré-Caju 2014 seguirá lá, jogando por terra os esforços daque
les que atuam contra a prévia. O Fórum da Grande Aracaju
acionou o Ministério Público e tenta a todo custo retirá-la
dali. Usam como argumento os transtornos no trânsito nos
dias que antecedem, durante e no pós-festa. Uma argumen
tação bastante discutível, afinal, que outra festa do porte não
causaria transtornos?

Aracaju é carente de um espaço próprio para eventos
desta natureza. O Pré-Caju já saiu da 13 de Julho e foi
para os Mercados. O povo pediu e a festa voltou para
onde nem deveria ter saído. Na Orla a SSP descarta por
não ter como garantir a segurança. É evidente que
alguns moradores da região e outros segmentos da
sociedade fiquem contrariados com a festa onde é hoje,
mas vivemos em uma democracia, um sistema de gover
no onde emana a vontade popular e a maioria quer a
festa lá. Um público de aproximadamente 400 mil pes
soas, no sábado, provou que a festa é um sucesso, tem
carisma e aprovação popular.

Agora este colunista chega ao "x" da questão: por que o
Pré-Caju incomoda tanto? por que tanta ciumeira com a ASBT
e a família que administra a prévia? Está claro que há uma
espécie de "simbiose", um conjunto de "estruturas" ainda
desconhecidas que se juntam com um objetivo claro: des
gastar o Pré-Caju. A nossa prévia carnavalesca é uma festa
que gera empregos diretos e indiretos, gera renda e enche
hotéis e pousadas. Ela aquece a economia, atrai turistas de
várias partes do País que, além da festa, acabam conhecen
do um pouco da nossa sergipanidade. Questionam o inves
timento público! E o Estado não tinha que participar? O Pré-
Caju faz parte do nosso calendário, tem que ser preservado
sim e toda ameaça contra ele, mesmo que velada, deve ser
combatida e questionada. Pelo bem do turismo... '


